

Novembre, voilà les jours courts et les grèves...

Cette année, comme chaque fois que nos conditions de travail sont remises en cause et que notre pouvoir d'achat est attaqué, nous appelons à la grève.

La FAEN, bien que défavorable à des actions de grèves répétées qui pénalisent financièrement les collègues, appelle à cette grève, face aux graves menaces qui pèsent sur l'emploi public, sur le contenu des négociations salariales et sur l'avenir des statuts des fonctionnaires.

Gilles Forhan

Mutations inter-Académiques:



Ouverture des serveurs vendredi 23 novembre

Fermeture des serveurs mardi 11 décembre

Elections professionnelles des personnels administratifs :

mardi 4 décembre 2007



Faites voter pour les listes du Snapai

Accompagnement éducatif : l'académie de Créteil recrute des étudiants en service civil volontaire !



Une dépêche de l'AEF (Agence Education Formation) n°86200 du 07/11/07 nous apprend que l'académie de Créteil a signé une convention cadre avec l'ifac permettant aux établissements de l'éducation prioritaire de recruter des étudiants souhaitant faire leur service civil volontaire dans l'éducation .

Dans le cadre du dispositif d'accompagnement scolaire, ils interviendraient le soir de 16h à 18h et /ou pendant les vacances scolaires, pour du soutien scolaire, des activités sportives ou culturelles

Les établissements dressent le profil de l'étudiant qu'ils souhaitent recruter Et l'ifac se charge du recrutement (une spécialité disciplinaire serait exigée et / ou une expérience ; niveau licence -recrutement pour un an -26 heures par mois rémunérées 634 euros !!)

L'objectif de l'académie est que chacun des 21 établissements « ambition réussite » puisse bénéficier d'un étudiant !

Le Congrès académique d u SNCL de Créteil



s'est tenu le 25 octobre 2007 au siège

L'essentiel de l'ordre du jour était consacré à la lecture des motions du congrès national de Troyes 27-28-29 novembre 2007.

Nous avons eu un débat constructif sur les informations en provenance des échos de nos représentants nationaux ; parmi les sujets, il est apparu que les commissions ministérielles remettent en cause la notion d'heures de cours, la façon dont les enseignants sont notés (évaluation au mérite, mais sur quelle base ?), le fait que les heures supplémentaires sont payées au rabais par rapport au privé, et le fait qu'un enseignant est recruté pour toute sa carrière ; certains membres de commissions ministérielles pensent qu'un enseignant doit pouvoir comme dans le système anglo-saxon être recruté pour un temps précis. **Allons-nous vers un recrutement en CDD ?**

Alexandre AHLIN, Gilles FORHAN, Catherine GROSPRETE et Sylvie SALESSE seront nos délégués à TROYES

Mutations-inter académiques



Vous trouverez dans le bulletin national de novembre un encart «**spécial mutations**» qui vous apportera toutes les précisions nécessaires (*modalités, barème, calendrier...*).

Si vous souhaitez participer à ce mouvement, n'oubliez pas d'en avvertir nos responsables académiques et de leur faire parvenir le double de votre dossier afin qu'ils puissent en assurer le suivi.

contacts : **Alexandre AHLIN** ou **Gilles FORHAN** pour les corps nationaux
Sylvie SALESSE pour les PEGC.

